

Sarah CHOURAQUI

JUPITER ENTRE EN CANCER

De juin 2024 à juin 2025 nous avons vécu la traversée de Jupiter dans le signe des Gémeaux. Ce cycle nous a demandé de changer d'avis, d'ouvrir notre esprit à des multiplicités de possibles. L'année a été instable, pleine de tiraillements. Il a fallu se mettre en mouvement. Nous avons pris un virage nécessaire, altéré une partie de notre vie ou de notre manière de la penser.

Jupiter entame aujourd'hui un cycle de 12 mois dans le Cancer. Il s'agit de revenir à la cellule, à l'intime. Le cancer, c'est la maison. Celle qui existe dans le creux de l'âme, celle dont les murs nous protègent ou celle que l'on découvre sans trop savoir encore comment l'habiter. Dans son élan vers l'existence, notre part Cancer peut s'approprier des gens, des lieux, des objets qui sont les réceptacles de nos identités encore fragiles. Cette possessivité peut générer des régressions: le cancer est la part de nous qui est terriblement attiré par les origines, et par notre mère (physique ou symbolique). C'est là l'impasse. Plutôt que d'aller en arrière, le Cancer est la part de nous qui doit trouver son indépendance en générant notre propre matrice, en comblant nos propres besoins. Et c'est ainsi que nous construisons la base d'une relation fructueuse avec l'Autre. Dans le cancer nous apprenons que la quête à rebours d'une enfance ou d'un passé fantasmé nous empêche de créer notre destin; nous devons aller vers demain en nourrissant de manière autonome les parts les plus vulnérables de nos âmes. Nous devons développer l'amour de nous, grandir. Créer la vie nouvelle. Trouver notre place qui, « où que nous soyons, se trouve là où nous sommes. » « c'est de là que pourront émaner les messages de l'âme ». (Bigé).

On se prépare en Cancer, on a des projets en gestation. On se rapproche de soi. On incarne ce qui n'était qu'abstraction ou idée à la phase Gémeaux. On devient l'artiste. Il est temps de donner forme à la vie que nous avons pensé.